



Phot. Dr. Harlip

Fritzi Schadt

die auf der Berliner Kleinkunstbühne von Nelson den Garbo-Typ kopiert

★

Greta Garbo

mit der zuerst der Begriff des Sex appeal in Europa auftauchte

Phot.
Metro-Goldwyn-Mayer

auf der Kinoleinwand stachen von allen bisher gesehenen Liebespielen durch die Intensität ihres körperlichen Ausdrucks ab. Sie kreierte eine neue Kleidermode, die die Süße ihrer Formen unterstrich. Und wie bei uns, so hatte auch vorher in Amerika jeder einzelne aus der Masse der Kinobesucher den Reiz des Sex appeals dieser Frau goutiert.

Vorher aber war in Amerika der Begriff „Sex appeal“ längst vorhanden. Die pikante Clara Bow, Anita Page, die meistphotographierte Frau Amerikas, Bessie Love, Vilma Banky hatten ihn. Und das wunderbare dabei ist, daß keine dieser Frauen einen ausgesprochenen Schönheitstyp

